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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Upaya Ketua Organisasi Remaja Masjid Dalam Mencegah 

Judi Online (Studi Kasus Pada Remaja Masjid Al-Kautsar di Desa Tambar Utara 

Kabupaten Jombang”, ditulis oleh Muhammad Thoriqulloh Arifin, NIM 126201201006, 

Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK), 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 

Kata Kunci : Kepemimpinan, Organisasi Remaja Masjid, Judi Online 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya perkembangan era globalisasi dan 

modernisasi yang dapat menimbulkan bahaya yang dapat mengancam keselamatan 

masa depan remaja. Hal ini ditakutkan bisa berdampak buruk bagi masa depan remaja, 

Apalagi pada era globalisasi digital ini terdapat bentuk kriminalitas yang berupa judi 

online. Organisasi remaja Masjid Al-Kautsar merupakan suatu organisasi keagamaan 

atau perkumpulan pemuda muslim yang tepatnya di Desa Tambar Utara Kabupaten 

Jombang. Organisasi remaja Masjid Al-Kautsar merupakan salah satu alternatif yang 

sangat baik dalam pembinaan moral remaja untuk menghadapi kenakalan remaja seperti 

judi online. Fokus penelitian ini meliputi: (1) Bagaimana Strategi Ketua Organisasi 

Remaja Masjid Al-Kautsar Sebagai Motivator Dalam Mencegah Judi Online di Desa 

Tambar Utara Kabupaten Jombang? (2) Apa Saja Faktor Penghambat Ketua Organisasi 

Remaja Masjid Al-Kautsar Dalam Mencegah Judi Online di Desa Tambar Utara 

Kabupaten Jombang? (3) Apa Saja Faktor Pendukung Ketua Organisasi Remaja Masjid 

Al-Kautsar Dalam Mencegah Judi Online di Desa Tambar Utara Kabupaten Jombang?. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan jenis 

penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah 

wawancara, observasi, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menyatakan bahwa: (1) 

Strategi Ketua Organisasi Remaja Masjid Al-Kautsar Sebagai Motivator Dalam 

Mencegah Judi Online di Desa Tambar Utara Kabupaten Jombang, ketua menggunakan 

strategi pendekatan yang penuh empati dan kesabaran, ketua mampu menumbuhkan 

kesadaran di kalangan remaja untuk menjaga diri dan menjauhi judi online, serta 

mengarahkan untuk terlibat dalam kegiatan sosial dan keagamaan yang dapat 

memperkuat iman. sebagai seorang pemimpin, ketua bertindak sebagai pengarah, ketua 

sebagai teladan dan motivator yang mampu memotivasi anggota untuk menghindari judi 

online. Ketua memberikan pemahaman tentang dampak buruk judi online. (2) Faktor 

Penghambat Ketua Organisasi Remaja Masjid Al-Kautsar Dalam Mencegah Judi Online 

di Desa Tambar Utara Kabupaten Jombang meliputi: kurangnya pengawasan dari 

keluarga dan orangtua, kurangnya kesadaran diri dan rasa malas, keterbatasan waktu, 

minimnya kegiatan serta terbatasnya dana. (3) Faktor Pendukung Ketua Organisasi 

Remaja Masjid Al-Kautsar Dalam Mencegah Judi Online di Desa Tambar Utara 

Kabupaten Jombang yaitu adanya dukungan dari keluarga dan orangtua, adanya 

bimbingan dari pembina, kesadaran diri para anggota remaja Masjid serta pergaulan dan 

lingkungan yang positif.  
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title "Efforts of the Head of the Mosque Youth Organization in 

Preventing Online Gambling (Case Study of Youth at the Al-Kautsar Mosque in 

Tambar Utara Village, Jombang Regency", written by Muhammad Thoriqulloh Arifin, 

NIM 126201201006, Islamic Religious Education Study Program (PAI), Faculty of 

Tarbiyah and Teacher Training (FTIK), Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic 

University of Tulungagung. 

Keywords: Leadership, Mosque Youth Organization, Online Gambling 

The background of the research is the development of the era of globalization and 

modernization which can cause dangers that can threaten the safety of the future of 

teenagers. This is feared to have a bad impact on the future of teenagers, especially in 

this era of digital globalization there is a form of crime in the form of online gambling. 

The Al-Kautsar Mosque youth organization is a religious organization or Muslim youth 

association located in Tambar Utara Village, Jombang Regency. The Al-Kautsar 

Mosque youth organization is a very good alternative in fostering adolescent morals to 

deal with juvenile delinquency such as online gambling. The focus of this research 

includes: (1) What is the Strategy of the Head of the Al-Kautsar Mosque Youth 

Organization as a Motivator in Preventing Online Gambling in Tambar Utara Village, 

Jombang Regency? (2) What are the Inhibiting Factors for the Head of the Al-Kautsar 

Mosque Youth Organization in Preventing Online Gambling in Tambar Utara Village, 

Jombang Regency? (3) What are the Supporting Factors for the Head of the Al-Kautsar 

Mosque Youth Organization in Preventing Online Gambling in Tambar Utara Village, 

Jombang Regency?. 

This study uses a qualitative research approach with a case study research type. 

Data collection techniques in this study are interviews, observations, and 

documentation. The results of this study state that: (1) The strategy of the Head of the 

Al-Kautsar Mosque Youth Organization as a Motivator in Preventing Online Gambling 

in Tambar Utara Village, Jombang Regency, the head uses an approach strategy that is 

full of empathy and patience, the head is able to raise awareness among teenagers to 

protect themselves and stay away from online gambling, and direct them to get involved 

in social and religious activities that can strengthen faith. as a leader, the head acts as a 

director, the head as a role model and motivator who is able to motivate members to 

avoid online gambling. The head provides an understanding of the negative impacts of 

online gambling. (2) Inhibiting factors for the Head of the Al-Kautsar Mosque Youth 

Organization in preventing online gambling in Tambar Utara Village, Jombang 

Regency include: lack of supervision from family and parents, lack of self-awareness 

and laziness, limited time, minimal activities and limited funds. (3) Supporting factors 

for the Chairperson of the Al-Kautsar Mosque Youth Organization in preventing online 

gambling in Tambar Utara Village, Jombang Regency, namely support from family and 

parents, guidance from mentors, self-awareness of the youth members of the mosque 

and positive social interactions and environment. 
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 خلاصة

 

دراسة حالة )جهود رئيس منظمة شباب المسجد في منع المقامرة عبر الإنترنت "أطروحة بعنوان   

. كتبها محمد ثوريكوله عارفين نيم ,"للمراهقين مسجد الكوتسار في قرية شمال تامبار، مقاطعة جومبانج

، كلية التربية وتدريب (PAI)برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية . ٦٠٠١٠٢١٠٢٦٢١

 .، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج(FTIK)المعلمين 

 

 الإنترنتدور رئيس منظمة شباب المسجد، المقامرة عبر : الكلمات المفتاحية

 
  

الدافع وراء هذا البحث هو تطور عصر العولمة والتحديث الذي يمكن أن يخلق مخاطر    

ويخشى أن يكون لذلك تأثير سيء على مستقبل . يمكن أن تهدد سلامة المراهقين في المستقبل

مرة المراهقين، خاصة في عصر العولمة الرقمية هذا، هناك شكل من أشكال الجريمة يتمثل في المقا

منظمة شباب مسجد الكوثر هي منظمة دينية أو جمعية شبابية مسلمة تقع في قرية  .عبر الإنترنت

تعتبر منظمة شباب مسجد الكوثر بديل جيد جدا في تنمية أخلاق . شمال تامبار، مقاطعة جومبانج

البحث ما يتضمن تركيز هذا  .المراهقين للتعامل مع انحراف الأحداث مثل المقامرة عبر الإنترنت

ما هي استراتيجية رئيس منظمة شباب مسجد الكوتسار كمحفز لمنع المقامرة عبر ( ١: )يلي

ما هي العوامل المانعة لرئيس منظمة ( ٢)الإنترنت في قرية شمال تامبار، مقاطعة جومبانج؟ 

؟ شباب مسجد الكوتسار في منع المقامرة عبر الإنترنت في قرية شمال تامبار، مقاطعة جومبانج

ما هي العوامل الداعمة لرئيس منظمة شباب مسجد الكوتسار في منع المقامرة عبر الإنترنت ( 3)

يستخدم هذا البحث منهج البحث النوعي مع نوع دراسة  .في قرية شمال تامبار، مقاطعة جومبانج؟

  .تقنيات جمع البيانات في هذا البحث هي المقابلات والملاحظة والتوثيق. الحالة البحثية
 

استراتيجية رئيس منظمة شباب مسجد الكوتسار ( ١: )تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي

كمحفز لمنع المقامرة عبر الإنترنت في قرية شمال تامبار، مقاطعة جومبانج، يستخدم الرئيس 

توعية المراهقين لحماية أنفسهم استراتيجية نهج مليئة بالتعاطف والصبر، فالرئيس قادر على 

والابتعاد عن المقامرة عبر الإنترنت، كما يوجهك إلى ممارسة الأنشطة الاجتماعية والدينية التي 

كقائد، يعمل رئيس مجلس الإدارة كمدير، ورئيس مجلس الإدارة كنموذج . يمكن أن تقوي إيمانك

قدم الرئيس فهمًا للآثار . عبر الإنترنت يحتذى به ومحفز قادر على تحفيز الأعضاء لتجنب المقامرة

العوامل المثبطة لرئيس منظمة شباب مسجد الكوتسار في منع ( ٢. )السلبية للمقامرة عبر الإنترنت

عدم الإشراف من الأسرة : المقامرة عبر الإنترنت في قرية شمال تامبار، مقاطعة جومبانج تشمل

ومحدودية الوقت، ونقص الأنشطة والأموال وأولياء الأمور، ونقص الوعي الذاتي والكسل، 

العوامل الداعمة لرئيس منظمة شباب مسجد الكوتسار في منع المقامرة عبر ( 3. )المحدودة

الإنترنت في قرية شمال تامبار، مقاطعة جومبانج، وهي الدعم من الأسرة وأولياء الأمور، 

.كذلك العلاقات والبيئة الإيجابيةوتوجيهات المدربين، والوعي الذاتي لأعضاء المسجد الشباب و


